

Willkommen beim 1. Fastenpfad in der Stadtpfarrkirche

Vier besinnliche und selbsterklärende Stationen laden von Aschermittwoch bis Karfreitag zur persönlichen Vertiefung in der Fastenzeit ein. Ab dem 5. Fastensonntag gibt es eine zusätzliche Station im Brunnenhof.

Schenken Sie sich diese Zeit mit sich selbst ... mit Gott.

Das hat Auswirkungen auf die Welt, die uns umgibt.

Eine Kooperation von



KATHOLISCHE
STADTKIRCHE GRAZ



kath-kirche-graz.at

und den Fastenaktionen der Diözese Graz-Seckau.



Idee, Inhalt, Umsetzung: Elisabeth Fritzl, Daniela Felber